



Excmo. Ayuntamiento de Cádiz
Delegación de Presidencia

RECIBI OTRO IGUAL

[Firma manuscrita]
21.10.16

RESPUESTA DEL EQUIPO DE GOBIERNO A LA PREGUNTA REALIZADA POR EL PARTIDO POPULAR AL PLENO DEL EXCMO. AYUNTAMIENTO DE CÁDIZ EN LA SESIÓN DEL DÍA 30 DE SEPTIEMBRE DE 2016 EN REFERENCIA A LA REGATA 2016.

Una vez transcurrido dos meses desde la celebración de la Gran Regata 2016, este grupo quiere conocer, mediante informe de Intervención e informes de las distintas áreas municipales.

- Coste de los diferentes contratos firmados para la organización de la Regata por este Ayuntamiento y sus empresas municipales.
- Coste de las horas extraordinarias pagadas a los trabajadores municipales y a los de las empresas municipales; Policía, Fiestas, Mantenimiento Urbano, Aguas de Cádiz, Eléctrica de Cádiz, etcétera.
- Aportación económica de de las distintas áreas municipales a la organización de la Regata.
- Aportación de recursos materiales de las distintas delegaciones municipales a la organización de la Regata.
- Aportación de recursos humanos de las distintas delegaciones a la organización de la Regata.
- Cuantía de los patrocinios conseguidos por este Ayuntamiento destinados a sufragar los costes de la Regata.
- Coste total de la Regata tras sustraer a dicha cantidad los patrocinios firmados.

Debido a la cantidad de información solicitada se está recopilando la información .

Cádiz, 26 de octubre de 2016



[Firma manuscrita]
Ana Isabel Fernández Garrón

Teniente Alcalde Delegada de Presidencia



Excmo. Ayuntamiento de Cádiz
Delegación de Presidencia

21-11-16

RESPUESTA DEL EQUIPO DE GOBIERNO A LA PREGUNTA REALIZADA POR EL PARTIDO POPULAR AL PLENO DEL EXCMO. AYUNTAMIENTO DE CÁDIZ EN LA SESIÓN DEL DÍA 30 DE SEPTIEMBRE DE 2016 EN REFERENCIA AL ESPACIO DORA REYES Y SOBRE LA ASOCIACIÓN GADITANA DE ESCLEROSIS MÚLTIPLE.

Tras ser aprobado por parte del Ayuntamiento Pleno hace ya un año la concesión de uso del local municipal conocido como Dora Reyes a las entidades socio sanitarias Autismo Cádiz, Adacca y Síndromer Rett, ¿Cuándo va a ser efectiva esa concesión para que esas organizaciones puedan hacer uso de las instalaciones municipales?

Tras reuniones con diferentes asociaciones gaditanas, entre ellas la de Esclerosis Múltiple, y conociendo el compromiso del Equipo de Gobierno de encontrar una solución en lo referente al espacio que necesita dicha entidad, queremos conocer ¿Qué espacio va a ser destinado a la Asociación Gaditana de Esclerosis Múltiple? ¿En qué fecha está prevista esa cesión?

Se responde con el documento adjunto.

Cádiz, 26 de octubre de 2016

Ana Isabel Fernández Garrón
Teniente Alcalde Delegada de Presidencia



AYUNTAMIENTO
DE CÁDIZ

Asuntos Sociales



NOTA INFORMATIVA

En respuesta la pregunta al Excmo. Ayuntamiento Pleno, de 28 de septiembre del presente, del Grupo Municipal Popular sobre varios asuntos, le intereso:

1.- Sobre la concesión del espacio conocido como Dora Reyes:

- El 23 de febrero de 2016 se requiere, por parte de este Ayuntamiento, a las tres asociaciones cesionarias la documentación necesaria para finalizar el proceso de cesión de uso del espacio.
- Tras una dilación inexplicada por parte de los colectivos procedemos a reunirnos con ellos para conocer de primera mano los motivos de la no entrega de documentación, con la consiguiente paralización del expediente de cesión.
- En esta reunión, de 31 de mayo, las asociaciones plantean unas inquietudes y dudas que exceden, con mucho, los términos del acuerdo de cesión ya aprobado.
- Para disipar estas dudas se les ofrece, y ellas aceptan, la posibilidad de visitar el centro en cualquier momento con un técnico de su elección. Acordamos, para facilitar al máximo las diligencias, que las llaves estarían a disposición de las asociaciones a partir de la semana siguiente en la Sede de Asuntos Sociales en c/ Zaragoza. En cuanto estuvieron disponibles, cosa que ocurrió como se planeó, a la semana siguiente, se les avisó.
- Al día de la firma ninguna de las asociaciones ha venido a por las llaves a solventar las dudas que les urgían ni han dado paso alguno para solventar los trámites restantes.
- Dicho lo anterior la respuesta a la pregunta es que la concesión se hará efectiva cuando los colectivos cumplimenten el resto de sus trámites.

2.- Sobre Asociación Gaditana de Esclerosis múltiple:

- En estos momentos dicha Asociación sigue alojada en un espacio en el "Centro de Recursos para las Familias" sito en c/ Medina Sidonia.
- Este espacio se cedió en el año 2012, en precario, y por un año, por lo que, inevitablemente, procede su regularización.
- Conocer el espacio que le pueda ser destinado y su fecha es materia de la Comisión de Cesiones Patrimoniales, no de esta Delegación Municipal.

Quedo, por supuesto, a su disposición para cualquier aclaración que sea necesaria.

Cádiz, 25 de octubre de 2016
EL DIRECTOR TÉCNICO
ASUNTOS SOCIALES
DELEGACIÓN MUNICIPAL - CÁDIZ
Edo: Juan Antonio Sánchez Cerpa

D^a Ana I. Fernández Garrón. Tte de Alcalde Delegada de Servicios Sociales.